

Malargüe: desde el Poder Judicial denuncian intentos de estafas



El Poder Judicial de Mendoza advirtió ayer acerca de maniobras probablemente estafatorias en las que los autores refieren una falsa pertenencia a esa estructura estatal para perjudicar económicamente a eventuales víctimas.

Concretamente, el Ministerio Público Fiscal tomó conocimiento en los últimos días de la existencia de contactos telefónicos con ciudadanos residentes en Malargüe, en los que personas se presentan como empleados de la repartición, solicitando dinero a cambio de dejar sin efecto supuestas imputaciones en procesos judiciales.

Frente a ello, desde el Poder Judicial se informó a la población que el Ministerio Público Fiscal no solicita sumas de dinero en ninguna de las instancias judiciales en las que participa y que, evidentemente, el personal que trabaja en las Unidades Fiscales no está autorizado a hacerlo. Por otro lado, recordó que todas las notificaciones que emergen de esa estructura se realizan vía cédula judicial, por citaciones en sedes judiciales o bien telefónicamente.

Finalmente, se solicitó que las personas que se encuentren ante un hecho de las características mencionadas, realicen la denuncia correspondiente en:

<https://denuncias.jus.mendoza.gov.ar/>